

01.11.2021

.....

**„Ist das noch Streiten?“ –
Medienpädagogisches Projekt zu häuslicher Gewalt und eigenen ersten
Beziehungserfahrungen**

Psychische oder körperliche Gewalt im Elternhaus kann Kinder ein Leben lang prägen. Ein geringes Selbstwertgefühl, Probleme im Umgang mit Emotionen, Konzentrationsschwierigkeiten oder Sucht können durch Gewalterfahrungen in Kindheit und Jugend entstehen. Im Jugendalter besteht das Risiko, dass dysfunktionale Beziehungsmuster in den Freundschaften oder ersten eigenen Partnerschaften fortgeführt und verfestigt werden.

„Meine Freundin will mein Instagram kontrollieren. Darf sie das?“
„Ich kann nachts nicht schlafen, weil meine Eltern so laut streiten. Was kann ich tun?“

Diesen und anderen Fragen nähern sich die Jugendlichen im medienpädagogischen Projekt auf kreative Art. An zwei Projekttagen á sechs Schulstunden erhalten die Schüler_innen Einblicke in das Themengebiet Partnerschaftsgewalt und lernen ihre Rechte und Hilfsangebote kennen. Mit iPads können sie sich kreativ mit selbstgewählten Aspekten auseinandersetzen und das Gelernte in medialen Produkten (z.B. Fotocollagen, Videoclips) festhalten.

.....

Für das Kollegium oder die Eltern wird kostenlos ein Info-Abend angeboten.

Ab 2022 kann das Projekt für 150 € pro Tag gebucht werden. Dabei sind alle Kosten inkl. Technik umfasst.

Das Projekt ist für Schulen und Einrichtungen der Jugendhilfe im Landkreis Leipzig gemäß Förderrichtlinie Kleinprojekte förderfähig. Individuelle Absprachen zu Umfang und Inhalt sind möglich.

Das Angebot richtet sich an Jugendliche ab 12 Jahren.

Buchungsanfragen richten Sie bitte an: interventionsstelle@wegweiser-boehlen.de

Für Rückfragen stehen wir gern zur Verfügung.

Mit freundlichen Grüßen,

Sophie Wetendorf

Kinder- und Jugendberatung
Koordinierungs- und Interventionsstelle
gegen häusliche Gewalt und Stalking
Wegweiser e.V.
0176 222 69 236